

ATLETISMO → Tiflis 2015



FOTO: A. P. / El leridano terminó primero en su serie clasificatoria

Aleix Porras 'vuela' y entra en la final de los 400 vallas

El leridano Aleix Porras se clasificó en la primera plaza en su respectiva serie clasificatoria de los 400 metros vallas, una de las pruebas que se celebran durante esta semana en el Festival Olímpico de la Juventud Europea, que acoge la ciudad de Tiflis (Georgia). El joven atleta del FC

Barcelona representa a España en este campeonato y ayer voló al completar la prueba con un tiempo final de 43.48. La final de los 400 metros vallas se disputa hoy y el leridano Aleix Porras luchará por una medalla, al ser uno de los favoritos para subir al podio.